

Hualpén entregará carta para ser considerado en la rebaja de la luz

El alcalde Miguel Rivera se reunirá con el ministro de Energía, Diego Pardow.

Redacción

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, entregará una carta al Gobierno para que se estudie la posibilidad de ser incluidos entre las comunas que tendrán rebaja en la tarifa de la luz.

Las comunas de Mejillones, Tocopilla, Huasco, Puchuncaví, Quintero y Coronel, tendrán un subsidio que variará entre 20 a 40%.

La rebaja beneficia a estas comunas debido a que se les considera que están en zo-



SÓCRATES ORELLANA / AGENCIA UNO.

Quiéren que la comuna sea considerada generadora de energía.

nas de transición energética.

El alcalde Hualpén ha solicitado que se incluya a la comuna del Biobío debido a que existe una central a pet-

coke -un derivado del carbón- a través de ENAP.

Entregarán la solicitud de manera formal al ministro de Energía, Diego Pardow,

con quien ya confirmaron una reunión en la que le plantearán la situación.

En esa misma línea, el alcalde de Quilleco, Rodrigo Tapia, señaló que por medio de la Asociación de Municipios Cordilleranos solicitarán que se les reconozca como comunas que están en zonas generadoras de energía.

En conversación con TVU, Tapia agregó que también pedirán ampliar el espectro del beneficio a la clase media, además de colocar un carácter de urgente a la solicitud.